
AlI' On.le Maria Marzana
E altri Gruppo Parlamentare M5S ROMA

Al Sottosegretario di Stato con delega VVF
Ono Giampiero Bocci

Ai Segretari Nazionali Regionali
CONAPO USB Vigili del Fuoco

E,p.c. A Tutti i Segretari e Coordinatori CONAPO USBVVF
A Tutto il Personale Vigili del Fuoco dei COMANDI di

SIRACUSA
MESSINA
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BRINDISI

BARI
TARANTO
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ANCONA
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LIVORNO

RAVENNA
NAPOLI

TRIESTE
CAGLIARI

SAVONA
Alla FederFire Milazzo (ME)

SEGRETERIE E COORDINAMENTI PROVINCIALI
VIGILI DEL FUOCO

SIRACUSA

Invio Tramite Posta Certificata
Protocollo Unit.g /20 14

Le scriventi organizzazioni Sindacali CONAPO USB VVF, rappresentative sul piano nazionale, prendono atto
della risposta alla interrogazione parlamentare a risposta scritta 4-01 862 presentata dall'On.le Marzana Maria e
altri (Gruppo Parlamentare M5S Camera dei Deputati) il 18.09.2013 seduta 79 ed altresì esprimono le proprie
osservazioni, essendone venuti a conoscenza (forse volutamentel) solo ora, alla Nota n. 09 del 02/12/ AC/20 13
scritta dalla FederFire.
La presente con l'unico intento di fare definitivamente chiarezza su una materia di cui si è tanto discusso ma che,
ci dispiace dirlo, è ben regolamentata.
Questo anche per confortare, qualora ve ne fosse bisogno, gli On.li Deputati Interroganti, sulla correttezza e la
pertinenza della loro interrogazione parlamentare.
La risposta del Sig. Sottosegretario Bocci alla Vs. Interrogazione è chiara e, nel ribadire che è ancora vigente la L.
690/40, demanda al conforme parere del Comandante dei VVF la decisione di organizzare i servizi di vigilanza
antincendio.
Pertanto, pur esprimendo il massimo rispetto per i lavoratori del settore antincendio privato, si ribadisce, con
legge alla mano, l'assoluta competenza di un servizio di sicurezza che la Costituzione Italiana e la Legge (L.
690/40) demanda prioritariamente al CORPO NAZIONALE DEI VIGILI DEL FUOCO.
Quando la FederFire nutre perplessità sulle motivazioni che hanno indotto a presentare tale interrogazione, è come


